

令和2年度 学校教育目標 「自ら学び 心豊かに生きる子」
重点目標 「なりたい自分をもって 本気で取り組む子」
～自分からやるよ つづけてやるよ～

校訓



島田市立島田第二小学校 学校だより 令和2年10月号 10月13日発行

令和2年度 運動会

校長 天野 順司

10月10日に予定されていた運動会が、台風14号の影響で2日遅れの12日に実施できました。児童たちはこの日を目指して、徒競走、学年競技、令和二小音頭、赤青各組の応援を練習してきました。学年の廊下の壁には、運動会の個人の目標が貼ってあります。いくつかご紹介します。「あきらめずに頑張る」「一生懸命全力で走る」「リレーで3分40秒を切りたい」「笑顔で令和二小音頭を踊りたい」「委員会の仕事を頑張る」「勝っても負けても楽しい運動会にする」どれも、とても良い目標です。全学年で行われた徒競走では、最後の最後まで全力で走りきる姿、子どもたちの美しい姿に感動しました。正に「勝ち負けなどない 勇気の道に挑んでいる」姿でした。

今年はコロナウイルスで様々な行事が変更や中止となり、運動会も感染や三密を避けるために、競技数や家族とのお昼の時間を削り、午前中の開催としました。一番悔しいのは6年生だと思います。二小での最後の運動会だからです。しかし、6年生は下を向くことなく、自分たちで考えた応援を下級生に丁寧に教えたり、下級生の教室の黒板いっぱい「かつぞ!」と意気込みを書いたりするなど、最上級生として本当に立派に取り組みました。そして、その6年生の思いに答えようと全ての学年が本気になって頑張った運動会でした。



平日にもかかわらず朝早くから大勢の保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。先月行われたPTA美化作業のお陰で、大変気持ちのよい環境で、運動会を実施することができました。心より感謝申し上げます。